



# 千葉労働力

国鉄千葉労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（労働車会館）

電話 ((鉄電) 千葉 2935・2939番)

98.9.25 (222) 42850

No.

# 戦争法案を廃案へ賛同モチカム -9.23つぶせ新ガドウイ! より戦争法案! 全国総決起集会-

九月二三日東京・代々木公園において、日米新安保ガイドライン締結一周年にあたって「つぶせ新安保ガイドライン」とめよう戦争法案・全国総決起集会が反戦共同行動委員会の主催により開かれた。

## 関連法案国会成立阻止! 「举国一致」体制づくり許すな

今国会では新ガイドラインの関連法案として「周辺事態法案」、自衛隊法の改悪案、また、ACS A (日米兵たん支援相互協定) の「周辺事態」への適用という有事ACS Aへの改悪案が提出されており、北朝鮮の人工衛星発射実験を口実に何が何でも臨時国会で成立させようとしている。

また、北朝鮮に対し各種の制裁措置を次々に乱発し、自衛隊艦船を朝鮮海域に展開させ、艦艇を朝鮮海面に展開させ、北朝鮮弾劾の国会決議に賛成するという、とんでもない「挙国一致」体制が形成されようとしている。

こうしたなか、全国各地から戦争への急速な動きに反対する労働組合・労働者・市民ら300人が集まつた。

冒頭、連帯のあいさつに、在日台湾人元日本兵・林歳徳氏、組対法反対運動から小田原紀雄氏がたつた。

## 新ガイドラインを阻む 反基地・空港反対運動

全国の反基地・空港反対運動からは、沖縄でこのたび読谷村議、北中城村議となつた知花昌一、宮城盛光両氏が登壇し、選舉への全国からの応援のお礼を述べ、これからは議会の場でもさまざまな問題について追及していくと発言した。名護市議・宮城康博氏のメッセージも読み上げられた。

また、これまで反戦・反基地闘争を闘つてきた各団体が発言。関西新空港に反対する住民運動を代表して永井満氏は「三〇年前に戦争につながるすべてのことに反対していこう」と始めたこの運動が現実に真価を發揮する時代となつた」と発言、北富士忍草母の会は天野美恵さんが焦点となつてゐる桧丸尾死守のため九・二七現地集会への結集を訴えた。三里塚反対同盟からは北原鉱治事務局長が、平行滑走路建設をめぐつて攻防が続くながれ九〇〇〇年完成阻止、一〇・十一全国集会への結集を訴えた。

基調報告にたつた滝口誠事務局長は、日本共産党の裏切りをはじめ総与党化、翼賛化する国会の危機的状況のなか、労働者名衆の決起を国会闘争を突破口にくりだしていこうと、一〇・二二を第三次集約とし、日比谷野音での集会に集まろう」とよびかけた。

カンパ・アピールをはさんで闘いの決意が自治体、全通、国鐵、医療の各労働者、議員、反戦自衛官、部落解放同盟全国連、全学連などから行なわれた。

デモは、防衛庁前で軍事汚職を弾劾し、国会にむけて意気高く行なわれた。



## 一〇・十一月国会闘争にたちあがろう!

訂正・四ハ四九号です  
九月二日付は